

L'honorable M. J.-G. Blanchet, orateur de l'Assemblée Législative et député de Lévis, présenta, au nom de tous, l'adresse suivante à M. Carrier :

“ Permettez aux citoyens de la ville de Lévis en général, et à ceux du quartier Notre-Dame en particulier, de vous exprimer les regrets qu'ils ont éprouvés en apprenant votre détermination à abandonner la charge de maire et de conseiller de ville de Lévis.

“ Oui, monsieur, nous regrettons vivement que votre santé et vos infirmités vous aient empêché de continuer le mandat que vous avez toujours rempli avec beaucoup d'honneur et avec la plus grande intégrité. Grâce à la sagesse de votre administration, à l'esprit d'économie qui vous distingue, à la modération comme à la fermeté de vos démarches, les affaires municipales sont arrivées à un état de prospérité que tous les citoyens voient avec la plus vive satisfaction.

“ Il est tout à fait juste qu'après bientôt neuf années de dévouement et de travaux, nous élevions la voix pour vous donner un témoignage de gratitude. C'est bien le sentiment de la reconnaissance qui doit accueillir à la sortie de charge de celui dont l'ardeur,